

et à l'alimentation la plus propre à maintenir le corps en bonne santé.

On peut d'autant mieux se servir d'une machine qu'on la connaît le plus.

Il en est ainsi de notre corps et *Le Médecin de la Famille* vise à en donner une connaissance aussi parfaite que possible.

Il est le seul ouvrage de ce genre qui ait paru en français en Canada.

Que de souffrances il peut faire éviter ou soulager, que de bien il peut faire, surtout aux pauvres qui reculent si souvent devant la dépense d'un médecin !

Jamais livre n'a été en Canada aussi généralement recommandé aux familles.

La presse quotidienne lui a consacré des lignes les plus flatteuses.

Des revues telles que *L'Union médicale du Canada* le *Journal d'Hygiène Populaire*, organe officiel du conseil provincial d'hygiène de Québec, et le *Canada Medical Record* en disent également le plus grand bien.

Il est de plus recommandé par les meilleurs médecins du Canada, y compris tous ceux d'Ottawa.

La *Semaine Religieuse* du 14 avril dernier le recommande spécialement aux membres du clergé.

Le prêtre, en effet, peut obtenir de ce livre des connaissances qui en feront le médecin du corps comme il l'est de l'âme du pauvre malade au chevet duquel il est appelé.

Il y a une autre recommandation que nous signalerons la dernière, mais qui n'est pas la moins précieuse. C'est celle de plusieurs sommités du clergé, *Le Médecin de la Famille* est approuvé et recommandé en effet par plusieurs évêques du pays.

Avec tous ces hauts témoignages, ce livre ne manquera certainement pas de faire fortune.

Nous signalons aussi, avec plaisir, à l'attention de nos lecteurs, un intéressant opuscule de 90 pages, intitulé : *La Dévotion à saint Antoine de Padoue*. Nos félicitations à M. l'abbé E. Delamarre, directeur diocésain de l'œuvre du pain de Saint-Antoine.

La ruche de Chicoutimi s'enrichit tous les jours.

#### A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au Bon Pasteur, le 6 ; à Saint-Etienne, le 8, au couvent de Deschambault, le 10 ; au couvent de Saint-Romald, le 12.